
　今議会で、柏市の市営住宅の指定管理者が、これま
での10年間に引き続き「東急コミュニティー」に決
定しました。日本共産党は反対しました。５年前も今
回も同社１社のみの応募でした。
　同社は、10年前に市営住宅に指定管理者制度が導入された際、６社が応募した中で落
札した会社です。その時点で、日本共産党柏市議団は、同社が過去繰り返し社員の横領
事件を起こし、国から監督処分を受けたことを指摘して反対しました。　

　近年も同社はさまざまな問題を引き起こしています。 ●〈2019年、2020年〉同社元従
業員による同社管理マンションの個人情報流出。被害者約5000人●〈2021年〉東京都
港区民向け住宅で、同社元従業員が退職時に入居者の個人情報（氏名・住所・電話番号）
を持ち出し●〈2022年11月〉同社が管理するマンションで同社元社員等が管理組合財産
を着服●〈同年12月〉公正取引委員会が発表した「独占禁止法上の『優越的地位の濫用』
に関する緊急調査の結果について」で、影響が大きいとして「東急コミュニティー」ほ
か12社の名称を公表。
　このような会社に、市営住宅の管理を任せるわけにはいけません。本来自治体が行う
べき業務を民間任せにする「指定管理者制度」に強く反対します。
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コミ
バス

100円で土日も運行を
　昨年11月20日から運行開始した〝ワニバース〟。
日本共産党の提案がやっと実現しました。12月議会
で共産党は、土日祝日の運行と、市民がワンコイン
（100円）で利用できるようすべきと主張しました。

市内どこにも走らせたいね市内どこにも走らせたいね
　ワニバースは平日のみ運行でスタート。
左上のグラフはルート沿いの中央公民館、
総合福祉センター、文化会館、中央体育
館の曜日ごとの年間利用者数です。土日
の利用者数が明らかに多いのです。
　乗客は、そのほとんどが市役所と市施
設の利用者（お客様）です。日本共産党
は100円均一の運賃と、市施設の利用時
間に合わせた運行時間の延長など改善を
求めていきます。
　コミバスを市内各地で走らせ、市長の
公約でもあるシルバーパスの導入で、コ
ミバスも路線バスも高齢者は100円で乗
れる「100円バス」を実現しましょう。

共産党の提案が実現共産党の提案が実現
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西原・みどり台で出前講座

　西原・みどり台地域にもコミバスを──昨年末、「柏
市の公共交通の現状と対策」のテーマで市職員によ
る「出前講座」が行われ、30人を超える方が参加し
ました。既存バスの増便、コミバスの実現、流山市
との連携などが話し合われ、参加者による「公共交
通の充実を求める会」が結成されました。
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市営住宅の指定管理者

個人情報流出・持ち出し、管理組合財産の着服…
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市政への
ご意見、ご要望を
お寄せください。
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